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Прогноз синоптиков

обдумывающим житьё
новости, события, факты

• Успешный фермер из Калужской области 
Александр Саяпин рассказал студентам 

техникума, как безубыточно вести своё хозяйство.

В рамках областной программы «Школа фер-
мера» в Заводоуковском агропромышленном 
техникуме прошла очередная встреча учащих-
ся с успешными фермерами нашего округа и 
Калужской области.

Конференц-зал учебного заведения едва вме-
стил всех желающих пообщаться с людьми, добив-
шимися выдающихся успехов в сельскохозяйствен-
ном бизнесе.

Так, фермер из Калужской области Александр Са-
япин рассказал, что в 1991 году, получив от государ-
ства земельный надел в четыре с половиной гекта-
ра, занялся выращиванием картофеля. С реализа-
цией проблем не было, потому что рядом много круп-
ных городов – Тула, Калуга, Москва. После стажиров-
ки в США Александр твёрдо решил, что сельхозпро-
изводство – это реальная возможность организовать 
бизнес. С картофеля он переориентировался на жи-
вотноводство. Купил две коровы, затем ещё две, стал 
продавать молоко. И дело пошло. Сегодня он владе-
лец предприятия по выращиванию крупного рогатого 
скота и реализации молока в розлив напрямую насе-
лению. В его хозяйстве 400 коров, дающих по 7 300 
килограммов молока в год, есть свой цех переработ-
ки, где производят творог, сливки, кефир. 

Главное, на чём акцентировал внимание фермер, 
что с бухты-барахты предпринимателем не станешь, 
нужны знания, терпение, труд. Обязательно нуж-
но познать азы любого дела, к примеру, в животно-
водстве. Быть немного зоотехником, ветеринаром, 
скотником, дояром. А ещё необходимо разбирать-
ся в экономике, бухгалтерии, банковских операци-
ях и не бояться рисковать. 

– Не надо сидеть на месте! Поезжайте по району, 
области, стране и даже за рубеж, ищите и изучайте 
новое, передовое. Сегодня на первое место выходит 
роботизированное оборудование – учитесь с ним об-
ращаться и управлять. За ним будущее. А ещё, ребя-
та, учите иностранные языки! Они позволяют общать-
ся с заграничными сельхозпроизводителями без по-
средников. Это очень важно, –  напутствовал моло-
дых Александр Саяпин.

О развитии своего предприятия рассказал сту-
дентам техникума и директор ООО «Дружба-Нива» 
Иван Шишканов. В частности он отметил, что ему, 
специалисту с высшим образованием, прежде чем 
стать руководителем, не один год пришлось учить-
ся работать на земле под руководством отца – по-
томственного полевода. 

«Дружба-Нива» сегодня – это довольно большое 
хозяйство, раскинувшееся на 13 тысячах гектарах 
пашни в Заводоуковском и Ялуторовском районах, 
которое производит в год 40 тысяч тонн картофеля, 
10 тысяч тонн семян зерновых и зернобобовых, бо-
лее четырёх тысяч тонн молока. Для хранения кар-
тофеля построены современные компьютеризиро-
ванные складские помещения, три сушильно-сорти-
ровальных комплекса, приобретён универсальный 
машинно-тракторный парк, в котором есть спецма-
шины для возделывания картофеля, овощей и зер-
новых. Хозяйство устойчиво развивается за счёт 

Трамплин к успеху

Сведения о надоях молока в хозяйствах городского округа
на 28 ноября (в килограммах на фуражную корову)

У кого молока больше?

2015 г.      2016 г.
ООО «Возрождение» 14,0 15,6
ООО «Шестаковское» 12,0 10,5

ЗАО «Тобол» 17,6 18,2
ЗАО «Падунское» 21,0 22,2
ЗАО «Флагман» 20,0                  20,0
ЗАО «Лесной» 19,4                  18,5

ООО «Першино» 19,0                  18,5
ООО «Боровинское» 23,0                  23,6

ООО «Сосновка» 19,8                  18,2
По округу: 18,5                  18,9

На торжественный митинг 
пришли жители села, приехали 
из города члены первичной ор-
ганизации воинов запаса, пред-
ставители  районного и област-
ного советов ветеранов. 

Инициатор установки памят-
ника новозаимец Пётр Федотов, 
ветеран подразделения особо-
го риска, отметил, что сегодня в 
Новой Заимке проживает три де-

сятка участников афганской и че-
ченской войн, спецопераций на 
Северном Кавказе. В 80-е годы 
прошлого века в Афганистане по-
гиб новозаимец Владимир Гопп…

Участники митинга возложили 
к мемориальному камню цветы, 
а представители первичной орга-
низации воинов запаса  прошли 
торжественным маршем.

Ольга МЯСНИКОВА   

И память продлевает жизнь
В Новой Заимке в субботу открыли мемориальный камень 
воинам-землякам, участвовавшим в локальных войнах и 
вооружённых конфликтах. 

С начала года в центр занятости населения за 
получением госуслуг обратились 2 900 жите-
лей округа, что на 10,0 % больше, чем за ана-
логичный период прошлого года.

Из них за содействием в поиске подходящей работы 
в центр пришли 2 594 заводоуковца, за информацией о 
положении на рынке труда – 2 068, за помощью в опре-
делении будущей профессии – 601 человек.

Благодаря государственным и областным програм-
мам, которые помогают регулировать ситуацию на рын-
ке труда, к концу ноября в округе было зарегистриро-
вано 212 безработных, что меньше на 34,4%, чем в 
начале года.

Уровень регистрируемой безработицы (отношение 
численности зарегистрированных безработных к чис-
ленности экономически активного населения) в срав-
нении с аналогичным периодом 2015 года уменьшил-
ся более чем на треть и составил 1,0 %.

Работодатели заявили о потребности в 260 работ-
никах, при этом коэффициент напряжённости на рын-
ке труда округа в среднем равен 1,04 человека на одну 
вакансию. При содействии центра занятости населе-
ния в этом году нашли работу (доходное занятие) 444 
человека. К переобучению приступили 153 безработ-
ных. Уровень трудоустройства жителей округа в конце 
ноября составил 60,0 %.

Результативный выход из безработицы (отноше-
ние численности трудоустроенных и направленных 
на переобучение заводоуковцев к общей численно-
сти снятых с  регистрационного учёта безработных) 
составил 65%.

Более подробную информацию о положении дел на 
рынке труда в округе можно узнать по телефонам 2-37-
88 и 2-36-31 либо непосредственно в центре занятости 
населения по адресу: г. Заводоуковск, ул. Сибирская, 2а.

Руслан ЗАМЯТИН, 
директор центра занятости населения

на рынке труда помогли найти работу

того, что занимается высокорентабельными вида-
ми сельскохозяйственной деятельности: производ-
ством элитных семян, овощей и картофеля, живот-
новодством… 

– Не бойтесь заниматься сельскохозяйственным 
производством, – сказал студентам Иван Шишканов. 
– Да, будет трудно, но это того стоит. Лучше всего, ес-
ли вы найдёте для себя такое дело, которым ещё ни-
кто не занимается, и спрос на вашу продукцию будет 
очень высоким. Дерзайте, вы молоды, идей у вас мно-
го, времени для их реализации достаточно!

Про деятельность ЗАО «Лесной» рассказал глав-
ный агроном хозяйства Дмитрий Королёв. Он отме-
тил, что за 18 лет, прошедших со дня образования 
предприятия, на 3 155 гектарах полеводы внедри-
ли в производство зерновых новейшие технологии 
и теперь получают отличные по качеству семена. В 
хозяйстве имеется три коровника, откормочная пло-
щадка и телятник-арочник, в которых содержится 1 
058 голов крупного рогатого скота, из них 405 коров. 
Продуктивность последних в среднем превышает во-
семь тысяч килограммов молока в год.

Специалист пригласил студентов техникума на 
предприятие пройти производственную практику…

Все выступающие старались донести до завтраш-
них выпускников главную мысль: если хочешь чего-
либо добиться в жизни, надо учиться и трудиться и 
упорно идти к своей цели, а сельскохозяйственное 
производство – хороший трамплин, откуда можно ид-
ти к успеху. Кстати, ребятам совсем скоро предстоит 
принимать для себя непростые жизненные решения.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора 

На главный праздник года по-
едут отличники учёбы, победи-
тели и призёры всевозможных 
школьных олимпиад и спортив-
ных соревнований. А также дети, 
оставшиеся без попечения роди-
телей и из малоимущих семей. 
Новогодний утренник пройдёт в 
ДК «Нефтяник» 22 декабря. Для 
девчонок и мальчишек будут ор-

ганизованы игровые площадки, 
спектакль и театрализованное 
представление. 

Для десяти подростков, кото-
рые особо отличились в учёбе, 
веселье начнётся на день рань-
ше в «Ребячьей республике», где 
для них уже готовят новогоднюю 
программу с дискотекой. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА 

Первыми в гости к Деду Морозу
Почти три десятка заводоуковских школьников побывают 
в этом году на губернаторской ёлке.

Почётными грамотами награж-
дены оператор машинного доения 
ООО «Возрождение» Людмила 
Сизых и экономист этого предпри-
ятия Тамара Вожова,  техник-осе-
менатор ЗАО «Лесной» Татьяна 
Хохлова, главный инженер ООО 
«Шестаковское» Виталий Иванов. 
Благодарственное письмо Мини-
стерства сельского хозяйства РФ 

получила оператор ООО «Согла-
сие» Валентина Семёнова. 

Водитель ООО «Согласие» 
Александр Малоношко, тракто-
рист  ЗАО «Флагман» Владимир Ка-
рих и электрик крестьянского хозяй-
ства «Дружба» Александр Козырев 
удостоены Благодарственных пи-
сем Тюменской областной думы.

Борис СОКОЛОВ  

Наших знают и в Москве
Труд заводоуковских аграриев отмечен Министерством 
сельского хозяйства РФ.

Как сообщил Дим Хидиятов, лес-
ничий Заводоуковского лесниче-
ства, купить заготовленные лес-
никами сосны и ели можно будет 
на территории бывшего лесхоза, 
а также в Боровинском и Комис-
саровском участковых лесниче-
ствах. Цена метровой ёлочки – 
500 рублей, четырёхметровой – 

900. За дополнительную оплату 
возможна доставка деревца до 
квартиры покупателя. Леонид Ко-
нищев, мастер питомника и ответ-
ственный за реализацию празд-
ничных лесных красавиц, по теле-
фону 2-10-77 в рабочее время раз-
решит все возникающие вопросы.

Александр ПОНОМАРёВ

Пока ещё не нарядная
Хвойные деревца, выросшие в границах городского округа, 
заводоуковцы смогут приобретать к новогоднему праздни-
ку уже с пятого декабря.
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новости областидела депутатские

• Депутат областной думы Владимир Ковин 
проводит приём жителей округа ежемесячно. 

Записаться к народному избраннику 
можно заблаговременно по телефону 6-08-25.

Тюменская область стала ре-
гионом-пионером, регионом-
лидером. И эта перемена уже 
необратима, сообщил губерна-
тор Владимир Якушев в еже-
годном послании областной 
думе.

«Наши успехи неоспоримы, – от-
метил глава региона. – Стабиль-
ный естественный прирост чис-
ленности населения, увеличение 
рождаемости, количества много-
детных семей, продолжительно-
сти жизни (а значит,  и её качества). 
Более чем трёхкратный рост про-
мышленного производства, фак-
тически – вторая индустриализа-
ция области, причём за счёт мно-
говекторной диверсификации ре-
гиональной экономики. Более чем 
четырёхкратный рост инвестиций 
в основной капитал. Почти четы-
рёхкратный рост объёмов вводи-
мого жилья. Пятьсот километров 
построенных и реконструирован-
ных дорог, сорок пять мостов. Бо-
лее чем в четыре раза увеличи-
лась заработная плата работни-
ков бюджетной сферы, среднеду-
шевые доходы населения – почти 
в три с половиной раза. Соответ-
ственно, втрое вырос объём роз-
ничной торговли. Конечно, тут на-
до делать поправку на инфляцию 
– но тем не менее мы стали на-
много зажиточнее».

Кардинально преобразилась, 
по словам Владимира Якушева, 
сама среда жизни – не только об-
ластной центр, не только духов-
ная столица Сибири Тобольск, 
но и другие города и сельские 
поселения.

«Реализуются масштабные со-
циальные программы, причём 
доступ к ним стал гораздо удоб-
нее благодаря сети многофунк-
циональных центров «Мои до-
кументы». А какой рывок в буду-
щее сделали наши медицинские 
и образовательные учреждения! 
Всё это очевидно не только для 
нас самих, но и для федераль-
ного центра и для независимых 
аналитических служб. Высокие 
места в разнообразных рейтин-
гах регионального развития уже 
давно стали для Тюменской об-
ласти привычным делом», – от-
метил губернатор.

В следующем году казна Тю-
менской области не досчитает-
ся почти 19 миллиардов рублей. 

Едва депутаты Тюменской об-
ластной думы успели принять 
дефицитный бюджет региона на 
2017 год и плановый период 2018-
2019 годов, как состояние казны 
снова подверглось корректиров-
ке. 25 ноября на очередном за-
седании областного парламента 
расходы в следующем году реши-
ли увеличить на ремонт и стро-
ительство дорог федерального 
значения, проходящих по терри-
тории нашего региона, на дотации 
и субсидии на выравнивание бюд-
жетной обеспеченности.

Таким образом, дефицит каз-
ны в следующем году составит 
не 16 миллиардов, как было при-
нято накануне, а почти 19 мил-
лиардов рублей, сообщается на 
сайте 72.ru.

В Тюменской области стар-
товала информационная кам-
пания #Итоги2016. 

Стать частью новогоднего про-
екта #Итоги2016 могут все же-
лающие: для этого нужно напи-
сать о своём главном событии 
текущего года на сайте проек-
та www.ядоверяю.рф в разделе 
«Итоги 2016». 

«Собрав вместе истории жите-
лей нашего региона, мы сможем 
увидеть, в какой из сфер жизни 
людей в 2016 году произошло 
больше всего радостных и важ-
ных событий, а также – чем боль-
ше всего гордятся тюменцы», – 
отмечают инициаторы акции.

Проект проходит при поддерж-
ке правительства Тюменской 
области. За новостями проекта 
можно следить на сайте ядове-
ряю.рф или в соцсетях под хэш-
тегом #итогитмн2016.

На очередном приёме избирателей депу-
тата областной думы Владимира Ковина 
поводом для обращений граждан тради-
ционными стали вопросы жилья, благо-
устройства территории и просьбы о мате-
риальной помощи.

К народному избраннику записались 17 че-
ловек.

Тренер-преподаватель детско-юношеской 
спортивной школы Валерий Кириллихин, зару-

Владимир ковин: «по ВозможносТи
помогаТь буду»

Сегодня на профучёте у врача-ин-
фикциониста с диагнозом ВИЧ со-
стоит 292 заводоуковца. Всего же с 
1999 года, когда в округе был зареги-
стрирован первый случай ВИЧ, вы-
явлено 574 заболевших. За это вре-
мя умерло 70 человек. Медики от-
мечают, что если ещё недавно ин-
фекция в основном распространя-
лась в среде наркоманов, то за по-
следние четыре года акцент сме-
стился в сторону половых связей. 
В зоне риска люди любого статуса 
и достатка. 

По словам врача-инфекциони-
ста Нины Кузнецовой, в городском 
округе с диагнозом ВИЧ есть лю-
ди с высшим образованием, с не-

полным средним, ведущие асоци-
альный образ жизни, и вполне се-
бе благополучные жители. 

– Заразиться можно только двумя 
способами: при употреблении нар-
котиков и половым путём, – гово-
рит Нина Кузнецова. – Бытует мне-
ние, что банальный маникюр, тату 
или пирсинг могут привести к этой 
болезни. Но до сих пор не зареги-
стрировано ни одного случая такого 
заражения. При бытовом контакте 
больные ВИЧ абсолютно безопас-
ны для окружающих.

Статистика говорит, что ВИЧ-
инфицированные постарели. Се-
годня средний возраст заболевше-
го 33-39 лет. В этом году ВИЧ был 

1 декабря – всемирный день борьбы со спидом

В зоне риска – каждый
В начале ноября все информационные агентства страны со-
общили об угрозе ВИЧ-эпидемии в Екатеринбурге. Медики 
поспешили оговориться, мол, в Свердловской области зна-
чительно больше людей проверяют, чем в целом по Рос-
сии, потому и цифры высокие. А как у нас? 

Я решила поехать на экзамен 
не только как журналист, но и 
как водитель с четырёхлетним 
стажем. В назначенное время в                                
ДОСААФе, где и проводился води-
тельский диктант, собралось не так 
много желающих. Нас усаживают в 
класс, проводят инструктаж и пред-
лагают начать тестирование по обыч-
ному случайно выпавшему билету с 
20-ю вопросами. На такие отвечают 
все кандидаты в водители.

Тесты сдавали по 12 человек, 
по числу компьютеров в классе. 
В нашей группе, кроме меня, все 
мужчины. Ни от кого не жду по-
мощи, надеюсь только на себя. 
На четвёртом вопросе о ревер-
сивном движении начинаю нерв-
ничать – подзабыла, ведь у нас 

выявлен у 62-летнего жителя округа. 
Но если раньше медики только ре-
гистрировали и наблюдали пациен-
тов, то теперь активно лечат, а зна-
чит, продлевают им жизнь. Совре-
менные препараты не только улуч-
шают общее состояние больного, 
но и активно убивают вирус ВИЧ-
инфекции. Однако 100-процентного 
излечения не дают. Благодаря меди-
каментам у ВИЧ-инфицированных 
женщин теперь рождаются здоро-
вые дети. К слову, в округе прожи-
вают 28 семей, где муж и жена ин-
фицированы, и у каждой пары ра-
стут вполне здоровые дети. В округе 
только двое несовершеннолетних с 
этим заболеванием. Родились они 
в начале 2000-х, когда чудо-препа-
ратов ещё не было.

По словам Нины Кузнецовой, ра-
но или поздно медикаменты пере-
стают помогать, и тогда ВИЧ пере-
ходит в СПИД. А с ним человек мо-

жет прожить не более двух лет. Для 
лечения СПИДа лекарство ещё не 
придумано. Последние дни радует-
ся жизни и успехам годовалого ре-
бёнка жительница округа, больная 
этим недугом. Она сама сократи-
ла себе жизнь, ведя непутёвый об-
раз жизни. 

Врачи неустанно напоминают, что 
чем раньше человек узнает о сво-
ём заболевании, тем дольше он 
проживёт. Выяснить, есть ли у вас 
ВИЧ, сегодня очень легко: просто 
нужно сдать кровь. Обследование 
бесплатное. О необходимости этой 
процедуры, о том, что такое ВИЧ и 
СПИД, медики, учителя, волонтёры 
и общественники ещё раз напомнят 
жителям округа 1 декабря – во Все-
мирный день борьбы со СПИДом. 
Они проведут внеклассные уроки 
в школах и различные профилак-
тические акции на улицах города.

Алла ЕГОРЫЧЕВА 

проверочка

Экзамен для водителей

чившись ходатайством комитета по делам моло-
дёжи и спорту, попросил депутата оказать мате-
риальную помощь на покупку лыжероллеров, в 
которых нуждаются ребята открывшейся в про-
шлом году секции биатлона.

Тренер рассказал, что желающих занимать-
ся этим видом спорта становится всё больше и 
юные заводоуковцы уже показывают на област-
ных и всероссийских соревнованиях отличные 
результаты. Летом биатлонисты меняют лыжи 
на лыжероллеры, а они, как правило, недолго-
вечны: пара лыжероллеров стоит ни много ни 
мало – десять тысяч рублей. Просьбу Валерия 
Кириллихина Владимир Ковин не мог оставить 
без внимания, тем более что оснащённость школ 
городского округа в этом созыве входит в число 
первоочередных задач депутата. Материальную 
помощь отделение биатлона получит в начале 
следующего года. 

Директор Боровинской школы Валентина Ко-
робова рассказала депутату о том, что летом 
в филиале школы в Лебедёвке заменили ста-
рые окна на новые и теперь учебному заведе-
нию необходимы жалюзи. Уточнив цену вопро-
са, депутат заверил руководителя, что докумен-
ты на  материальную помощь будут направлены 
в правительство Тюменской области уже в бли-
жайшее время.

Следующим из обратившихся был пенсионер 
микрорайона села Завод. Домовладения на ули-
це Теплякова ежегодно затапливают грунтовые 
воды. Куда только не обращались с этой про-
блемой заводоуковцы! Писали и главе город-
ского округа, и в прокуратуру. Был составлен акт 
обследования, выяснены причины подтопления. 
Администрация  городского округа даже разрабо-
тала план предстоящих работ, но, к сожалению, 

он так и не выполняется. Владимир Ковин вни-
мательно изучил все предоставленные пенсио-
нером документы и обещал оказать содействие.     

Жительница улицы Лермонтова, что в селе 
Лебедёвка, от имени своих соседей высказала 
просьбу о выделении материальной помощи на 
строительство магистральной водопроводной 
линии. Жители улицы за водой ходят к колонке, 
которая расположена далековато. Да и назвать 
её колонкой можно только условно: один шланг 
после демонтажа остался… С просьбой прове-
сти магистральный водопровод жители улицы 
обращались к главе поселковой администрации 
Сергею Капустину, просили территориальный об-
щественный совет поддержать их ходатайство. 
Звучал один ответ: строительство магистраль-
ной линии возможно только за счёт собствен-
ных средств. Но где взять 250 тысяч рублей, ес-
ли на улице проживают только пенсионеры да 
одинокие матери? Владимир Ковин не оставил 
просьбу лебедёвцев без внимания.

С какими ещё вопросами обратились избира-
тели к депутату? Две горожанки пришли на при-
ём с жилищными проблемами, две жительни-
цы Заводоуковска попросили материальную по-
мощь на приобретение одежды и лекарств. Ма-
шину дров попросил один пенсионер. 

Подводя итоги приёма, Владимир Ковин отме-
тил, что в рамках выполнения наказов, он выде-
лит из депутатского фонда более 300 тысяч ру-
блей. В течение нынешнего срока своих полно-
мочий депутат посодействует округу в строитель-
стве новой школы в микрорайоне Новом, ремон-
те двух сельских Домов культуры и газификации.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото с сайта 

 http://www.duma72.ru/

В последнее время стали популярны тотальные диктанты.Сна-
чала по русскому языку, затем по географии, а теперь ещё по 
правилам дорожного движения. К участию в очередной обра-
зовательной акции пригласили всех желающих автолюбителей, 
в том числе и будущих.

в городе нет таких знаков, вот и 
практики нет. Непростыми для 
меня оказались вопросы, связан-
ные сдвижением троллейбусов. 
Едва ответив на половину зада-
ний, вижу, что первый экзамену-
емый – инструктор по подготов-
ке водителей Александр Кашке-
вич (к слову, у него я и училась 
водить авто) «отстрелялся». По-
сле тестирования интересуюсь 
его результатом, хотя предпола-
гаю, что он ответит.

– Правила дорожного движения 
я повторяю изо дня в день и не по 
одному разу. Я ведь много лет ра-
ботал в ГИБДД, а там по уставу мы 
с коллегами несколько раз в год 
сдавали экзамены, – рассказыва-
ет Александр Анатольевич. – Се-

годня я учу заводоуковцев правиль-
ному и вежливому вождению. Раз-
умеется, ошибок в тестировании у 
меня быть не должно, иначе, какой 
же я инструктор!

Вернусь к своему билету. На ре-
шение всех вопросов – 20 минут. 
Читаю последнее задание  об ока-
зании медпомощи пострадавшему 
в ДТП. Опять тупик. Ох, Алла, по-
вторять нужно ПДД, хоть изредка! 
И вот на моём мониторе резуль-
тат в два слова: не сдал. Да, мало 
приятного, но ничего не подела-
ешь. Вернее, остаётся только де-
лать выводы.

По тяжёлому вздоху справа си-
дящего мужчины понимаю – тоже 
провалил зачёт. Александр Моро-
зов за рулём уже два десятка лет. 
Работает и на легковом, и на грузо-
вом транспорте. То есть практику-
ется каждый день. Признаётся, что 
был убеждён в положительном ре-
зультате тестирования. Обещает 
подтянуть знания.

Участвовали в тотальной про-
верке правил дорожного движе-
ния и сотрудники ГИБДД. Почти 
все с билетами справились на 
ура, однако были и те, кому на-
до повторить пройденное. Все-
го водительский экзамен сдава-
ли чуть больше полусотни чело-
век. В основном это инструкторы 
и студенты городских авто школ, а 
также полицейские. Из числа во-
дителей-любителей, кроме меня, 
было ещё несколько доброволь-
цев. Маловато. Но нынешнее те-
стирование на знание ПДД пер-
вое, уверена, не последнее. Воз-
можно, в следующий раз и ин-
формации о нём, и желающих по-
участвовать будет больше. Ведь 
полученный результат ни на что 
не влияет, разве что в случае не-
сдачи водитель захочет загля-
нуть в правила дорожного дви-
жения. Во всяком случае, у меня 
такое желание возникло.

Алла ЕГОРЫЧЕВА


